



MESA "DE SEGURIDAD" "

ACTA SESION DE TRABAJO N° 1

FECHA: 14 SEPTIEMBRE HORA: 12:30 Hrs.

INTEGRANTES:

NOMBRE	ASISTE	NO ASISTE	FIRMA
1.-PATRICIO CURY	✓		<i>[Handwritten signature]</i>
2.-XAVIER ADAROS	✓		<i>[Handwritten signature]</i>
3.-CARLOS VIZCAYA			
4.-PEDRO ALLENDES	✓		<i>[Handwritten signature]</i>
5.-SILVIA TORERO			
6.-HERNANDO GONZÁLEZ	✓		<i>[Handwritten signature]</i>
7.-JAVIERA MORALES	✓		<i>[Handwritten signature]</i> javier m m
8.-IGNACIO HERRERA			
9.-			

INVITADOS:

NOMBRE	ASISTE	NO ASISTE	FIRMA
1.-			
2.-			
3.-			
4.-			

Reunión mesa de seguridad - 14-09-2018

Se da inicio a la reunión.

Estando presente:

Nombre	Sigla
Xavier Adaros	XA
Patricio Cury	PC
Pedro Allende	PA
Hernando González	HG
Javiera Morales	JM

Se tratarán tres temas:

1. Guardias.
2. Seguridad a las salidas alrededor de los diversos campus.
3. Funcionamiento de la enfermería (vinculado a prevención de riesgos)

HG: Los alumnos de ingeniería en prevención hicieron un levantamiento de los falencia en materia de seguridad que presenta la universidad. Se quiso hacer un problema de las circulaciones

PA: Está cotizando luminarias anti vandálicas. En la pasarela se puede hacer un mejoramiento eléctrico, pudiendo llevarse a cabo a fin de año o bien en el año 2019. Las cámaras, es claro, y en Rodelillo es para 2019, para colocar un poste en la pasarela, pero es claro que la pasarela es de la UVM.

XA: ¿Es posible levantar temas de las diversas escuelas?

HG: Si se puede

XA: Las experiencias son diversas, por ejemplo en el caso de inclusión, hay diferencias y brechas, ya que por ejemplo en la escuela de diseño y arquitectura, la mayoría de la salas y de las clases son en el segundo piso.

PC: En el caso de ECJS, tenemos problemas porque no hay salvaescala, solo hay una máquina para colocar a la silla de ruedas y no todos

PA: En general, se sabe que van a haber una mejoras en tema de salvaescalas o ascensores en Miraflores y en Recreo.

HG: En todo caso, estos temas son asuntos tratados en la mesa de inclusión y la idea es enfocarse específicamente en el tema de seguridad para los estudiantes.

TODOS: Entendido.

XA: Es importante considerar el rol que le cabe a la tecnología. Por lo mismo, uno de los temas es buscar o explorar. Soluciones. Desde un punto de vista de organización basada en las redes, en la tecnología y que No van asociadas a infraestructura o implementación de bienes.

PA: Si una vía puede ser el tema del uso del whatsapp de la escuela, de la carrera , o de la sede , y que fuere 24/7, por ejemplo.

XA: Justamente, la tecnología es más útil, es más rápida, es uno de los focos a tratar

HG: El año pasado, se hizo una aplicación para señalar el tema de la ubicación de frecuencia de los buses.

JM: Yo no sabía que eso existía.

PA, HG, JM y PC: Sería una buena solución usar o potenciar el uso y difusión de tecnologías de móviles de geolocalización, que envíen mensajes y alertas de seguridad a los alumnos y usuarios, de forma tal que sea un dispositivo, que sea rápido, fácil, accesible y sobre todas las personas, potenciando el autocuidado de los miembros de la comunidad UVM

TODOS: Habría que indagar y ver, con personas de seguridad y/o de TI.

TODOS: La idea es tratar de contactar con las personas o equipos que hayan desarrollado o estén desarrollando aplicaciones para la universidad.

JM: Entonces es posible que yo me enfocaría. Para ver las aplicaciones que hay disponibles.

JM: Uno de los lugares en los cuales habría que colocar más seguridad es en la zona de corrales

PA: Si, por lo mismo, les pido, especialmente a Javiera, que me señale los lugares por los cuales se sienten. Más intranquilos o inseguros al interior de la Universidad

Acuerdos

- Investigar existencia tecnología.
- Identificar zonas en los campus con debilidad en términos de seguridad a las personas
- Invitar a personas de TI

Pendientes

- Tecnología.
- Levantamiento problemas.